

ACTA ECOESCORIAL - 2 JULIO 2012

Tras las dudas previas, voy y decido ofrecerme de “notario” de la reunión. Como lo de ser notario no es lo mío, la probabilidad de que algo se haya quedado en el tintero es grande..., pero es lo que hay..., *uztede-vozotro-lo-quicieron...*

Y procedo:

1/ **C.S.:** comenta sobre la reunión que tendrá lugar con otros grupos de Villalba, Collado Mediano, Las Rozas, 15 M, para en ella contar el camino recorrido, las diferentes formas posibles de organización y todas aquellas propuestas que el propio grupo quiera incluir dentro del concepto: “Consumo Responsable”.

Tanto **I.** como **R.** están dispuestas a colaborar y recopilar las ideas sugeridas por el grupo.

2/ Se pasa a la información de las comisiones:

Comisión de Verduras: **R.:** recién integrada en el grupo, es informada de su funcionamiento. Ella pasará a formar parte de la misma.

Es comentada la necesidad de comunicar el mal estado de los productos a la comisión para poder realizar la reclamación pertinente. **M.J.** tiene elaborada una ficha a tal efecto.

En algún caso ya se han descontado de la factura los productos deteriorados.

Respecto a la “Trailla”, **T.** nos dice que todo, en general, llega bien y sin problemas, y respecto a las cerezas y un nuevo pedido, que ha de haber un mayor margen de tiempo para ello y no de un día para otro como se ha dado el caso. Seremos avisados, por tanto, cuando se pueda realizar uno nuevo.

C.: la persona que reciba el pedido será la persona encargada de distribuir las cajas.

Se explica las diferentes cajas posibles: Abierta, Normal y Personalizada de “La Trailla”, y que la manera de saber los productos que las componen es a través de su página web.

Comisión Lácteos: **E.:** por cuestiones de refrigeración los pedidos de productos lácteos quedan suspendidos hasta después del verano, aunque **S.** se ofrece para que quede abierta, encargándose de informar al grupo a través del correo electrónico de fechas de cierre de pedido, lugar de recogida y forma de pago.

“Soria Natural”: **C.:** Son poco formales, el pedido no llega en el momento prefijado, hay cuestiones extrañas respecto al descuento y el “recargo de equivalencia”....

Las diferentes leches, está aún por ver...

C.S.: Sugiere esperar hasta Septiembre...

Mermeladas: **L.:** comunicará al grupo al respecto y también en lo referido al “Comercio Justo”....

Biobardales y Huevos Pedaque: **I.:** se recogerá el miércoles en casa de **M.** a partir de las 19:30h. También enviará un correo para la dirección y pagos.
Hay dificultades para recibir en Agosto. Tal vez **C.** pueda encargarse...

Pan: R.A.: Se está produciendo una disminución del número de pedidos. Se cancelan hasta la próxima reunión del grupo de consumo.

Carne: S.: El grupo será informado al respecto vía correo electrónico, fechas de pedido, recogida y pago. Los productos pueden ser seleccionados a través de su lista.

Posible nueva comisión de pescado y marisco ¡!: **M.:** informa de que puede encargarse él mismo de pescarlo y traerlo de Galicia.... ¡¡!!

C.S.: propone la organización de visitas a productores. Podría ponerse en marcha a partir de Septiembre. Tal vez se organice una visita mensual estableciendo una fecha fija.

I.: quien quiera aceite *rico-rico*, que se ponga en contacto con ella.

C.S.: Permanece en contacto con el hortelano que podría suministrar nos lechugas y acelgas biodinámicas estupendas (de Galapagar), y a buen precio, aunque este último dato aún no lo tiene. Será comunicado en breve...

LA PRÓXIMA REUNIÓN SERÁ EL LUNES DÍA 30 DE JULIO EN LA “CASA DE LA JUVENTUD” A LAS 19:30h

CASA ABIERTA

M.J.: Nos informa que el tema del local aún está sin resolver. “La Casona” plantea diferentes problemas y con el local “Insonorizado” ya no hay más negociaciones posibles; queda definitivamente descartado.

Se podría coger “El Locutorio” como opción provisional, pero su ubicación en pleno centro del pueblo, el precio: 300 € y sus 40 metros cuadrados, no parece convencer a nadie.

R.: También hay dificultades en cuanto al pago de cuotas. Tan solo pagan unas veinte personas...

Se sugiere el volver de nuevo a “La Piña”. Todo parece haber cambiado. Es otra gente y otro ambiente, más abierto y colaborador. Tienen luz, aunque aún no legal... Tal vez podríamos empezar por ahí... Es gratuito aunque, evidentemente, ha de haber una entrega a cambio.

I.: La gente de “La Piña” parece estar muy abierta últimamente.

C.S.: Habría que ver en qué condiciones entra el grupo y cual sería su dinámica.

R.: Hay un grupo de Cómico, otro de teatro, un Taller de Radio..., ha cambiado el concepto...

M.: ... Pero si se fuma como se estaba fumando antes, para mi es imposible, no estoy dispuesto

I.: ¿Empezamos de cero? El fumar o no será decisión de la asamblea.

Habría que preguntarse qué implicación tendríamos con “La Piña”, si nos interesa o no y qué podemos aportar nosotros.

Á.: Yo podría aportar un local en la Urbanización “El Alcor” donde tan solo habría que cubrir el gasto de luz. Sería algo provisional pues no sé qué va a ocurrir con dicho local...

C.S.: A nivel social “La Piña” me interesa.

I.: La luz, como os decía está pinchada y es un lugar abierto, por lo que puede tener ciertos riesgos...

R.: ... Pero por probar, no perdemos nada...

I.: ... Podemos coincidir con ellos en la próxima asamblea....

Se realiza una votación respecto a la propuesta de **Á.** en “El Alcor”. Queda desestimada.

S.: Estaría a favor de “La Piña”.

I.: Tendremos que hablarlo entre todos. Estar dispuestos a dar y recibir...

R.: El grupo puede formar parte de “la Piña” pero no de todos sus proyectos.

R.A.: “La Piña” como lugar potenciador de proyectos.

M.: La próxima reunión se puede realizar allí y tantear el tema...

FIN-TEMA-PIÑA

LISTAS DE ESPERA: **C.S.:** Ya sabiendo la dinámica, propone salirse del grupo para formar otro y ampliar el radio de acción...

Se comunicará al grupo los posibles cambios en la recepción de los productos durante el verano.

M.J.: informa respecto a la reunión del próximo viernes, 6 de Julio, que tendrá lugar en “La Casa de la Juventud” a las 19h, donde se expondrá la posibilidad de un “Banco de Tiempo” en nuestro Municipio por Julio Gispert.

FIN DEL ACTA

Para cualquier reclamación, error u omisión, busquen a un calvo con barba, no debe estar muy lejos...